
 

 

 

 

 

 

 

早いもので弥生・３月に入りました。３月は『さる』と言われるように 足早に過ぎていきそうです。今年度の登校も残すと

ころ１３日となりました。今、学校では、3 学期のまとめと次年度に向けて少しずつ動き出しているところです。今号では、年

度末を迎えた子ども達の様子を中心にお伝えします。 

 

 

 ２月１０日（月）～１９日（水）に、今年度最後

となる授業参観・懇談会を行いました。足元の

悪い中の実施となりましたが、この期間を通し

て多くの保護者・地域の皆様にご来校いただき

ました。子どもたちが真剣な眼差しで学習活動

に取り組む様子はいかがだったでしょうか。  

お忙しい中、多くの方々に来校をいただきまし

た。この場をお借りして感謝とお礼を申し上げま

す。本当にありがとうございました。 

＊ 写真は上段左より○年生・○年生、中段左よ

り○年生・○年生、下段左より○○年生・○年生の

授業の様子を収めています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからも啓西っ子の活躍を期待しています(^.^)

（活動する子） 

（感動する子） 

（表現する子） 

十勝フットサルリーグ2025 U-10 

優勝 啓西バモラJr.FC 

卒業記念カップ2025 U-12 

優勝 明和広陽サッカー少年団 

第63回全十勝学校書道展 初展 

推選 ○年○組 ○○ ○○さん 

https://frame-illust.com/fi/wp-content/uploads/2016/04/7682a.png


 

◎学校運営協議会（コミュニティ・スクール） 

 ２月２７日（木）に第３回学校運営協議会を開催しま

した。今回は、１年間の総括と令和７年度にむけてと題

して熟議を重ねました。令和６年度の学校評価結果・

外部評価集計結果から見える成果と課題や令和７年

度の学校経営方針等についてお話ししました。  

委員の皆さんからは、学校評価結果を踏まえ、実態

をより把握するためには、教職員も保護者も『子ども

を真ん中に据えた質問項目』に見直すことや、回答方法に工夫を凝らすことが大切であること。また、地域とのふれあい

や交流をすすめるためには、目的やねらいを明確にしたり、ボランティアの方々を招いたりして、子どもにかかわっていただ

くとよい方向に向かうこと、幼稚園・保育所・小学校の連携を深めるために、小学校の学習発表会に招待したりすると交

流が深まること、今回の大雪（雪害）や自然災害が起きたときに備えて、防災に関する取り組みをすすめていきたいなど

様々な視点から多くのご意見やご示唆をいただきました。これらのことを踏まえ、令和７年度にむけて、新たな気持ちでス

タートを切っていきたいと考えています。お忙しい中、ご来校いただき、ありがとうございました。 

 以下は、お寄せいただいた意見や感想です。その一部を抜粋して紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ＰＴＡ四役会議 

  ２月１７日（月）にＰＴＡ四役会議を開催しました。学校の教育活動同様にコロナ

禍の影響を受けたＰＴＡ活動ですが、今年度は、昨年度の取組を踏まえながら、活

動を進めてきました。特に、啓西夏まつり（ボランティアとの連携）を開催することが

できました。平日の開催となりましたが、保護者の皆さん、地域の方々のお力添えを

いただきながら進めることができました。普段の教室では、余り目にすることのない

子どもたちのはじける笑顔をみることができ成功裏に終えることができました。な

お、開催日（土曜日or平日）については、今後検討を加えてまいります。   

 また、登校時の見守り活動については、長年、ボランティアの方々のご協力をいた

だいておりますが、持続可能な取り組みの構築という視点からもPTAとしても、これ

まで以上に積極的な関わりをお願いすることになると思います。 

来年度は、今年度同様に皆様方のお力添えをいただきながら、より多くの方々に

子ども達にむきあっていただけるよう工夫を重ねていきたいと考えています。今後と

も、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

☆ 卒園した子ども達は、とても元気に楽しく学校へ通っている様子を聞くことがありうれしく思っております。当園より入

学する子は減っているのですが、何か交流できる機会があるといいのではと思うことがあります。当園でも、挨拶の大切

さ、礼儀、そして嬉しさ、喜び、仲良くなれる第一歩としていつも声掛けをし、挨拶をする約束をしています。 

☆ コロナ前は学習発表会の日、教室前に展示してある作品を自由に見に行ってよかったので、その時に他の子の作品

を親だけでなく一緒に見に行ったおばあちゃんにも見てもらえました。地域の人とのかかわりの一つだったと思います。 

☆ 研究会のことが新聞に載っていました。先生方のがんばりを感じます。 

 過日（2月 21日）、PTA役員（副会長・監査）について、楽メにて配信いたしました。ご協力をいただける方は

ぜひ事務局（啓西小：３４－４６５９）までご連絡ください。どうぞよろしくお願いいたします。 


